Mona in Taizé:

Die Töpferei

Von Mona Hofmann 23. Okt. 2024



Heute konnte man die Töpferei Werkstatt der Brüder besuchen. Es war sehr interessant, da sie nur einmal jährlich geöffnet ist.

Wir sind in Kleingruppen von Station zu Station gelaufen und der jeweilige Bruder erklärte, was er macht. Die Brüder mischen sogar ihren eigenen Ton und ihre eigenen Farben selbst vor Ort an.

Die Brüder leben ausschließlich von dem, was sie an Töpferwaren in ihrem Atelier auf dem Gelände verkaufen. (Anmerkung der Redaktion)



